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島
原
に
移
住
し
3
年
間
が
経
つ
と

同
時
に
、
地
域
お
こ
し
協
力
隊
の
任

期
が
終
了
し
ま
し
た
。

　
皆
さ
ん
は
島
原
の
こ
と
を
自
慢
で

き
ま
す
か
。
風
情
の
あ
る
街
並
み
、

城
が
あ
る
、水
や
野
菜
が
美
味
し
い
、

暮
ら
し
や
す
い
、
人
情
味
あ
ふ
れ
て

い
る
。
こ
れ
ら
が
私
の
感
じ
て
き
た

島
原
で
す
。
た
だ
こ
れ
ら
は
皆
さ
ん

か
ら
す
る
と
当
た
り
前

の
こ
と
。
よ
そ
か
ら
感

じ
る
視
点
と
地
元
の
人

か
ら
の
視
点
、
そ
れ
は

全
く
異
な
っ
て
い
ま
す
。

　
私
は
任
期
中
、
さ
ま

ざ
ま
な
人
に
出
会
い
、

い
ろ
い
ろ
な
話
を
し
て

き
ま
し
た
。そ
こ
で
感
じ
た
違
和
感
、

そ
れ
は
島
原
の
こ
と
を
自
慢
す
る
声

が
少
な
い
こ
と
で
し
た
。
移
住
し
た

当
初
は
、
こ
の
場
所
で
地
域
お
こ
し

を
行
う
た
め
に
来
た
は
ず
な
の
に
、

モ
チ
ベ
ー
シ
ョ
ン
が
保
ち
づ
ら
か
っ

た
こ
と
が
多
く
あ
り
ま
し
た
。
そ
ん

な
中
で
も
今
、「
ト
ト
ノ
ウ
」
と
し

て
農
家
の
皆
さ
ん
と
共
に
活
動
で
き

て
い
る
こ
と
、
そ
れ
は
島
原
の
こ
と

を
誇
り
に
思
っ
て
い
る
人
々
が
い
た

か
ら
で
す
。

　
移
住
し
た
い
と
思
え
る
場
所
、
と

ど
ま
り
続
け
た
い
と
思
え
る
場
所
、

そ
う
な
る
た
め
に
は
そ
こ
に
住
ん
で

い
る
人
が
み
ん
な
、
そ
の
地
域
を
自

信
も
っ
て
自
慢
で
き
る
か
ど
う
か
で

す
。
今
の
島
原
か
ら
良
い
と
こ
ろ
を

見
つ
め
直
す
も
よ
し
、
自
慢

で
き
る
場
所
に
変
え
て
い
く

も
よ
し
、
少
し
の
思
考
の
転

換
と
行
動
で
、
よ
り
良
い
地

域
づ
く
り
を
行
っ
て
い
け
る

と
感
じ
て
い
ま
す
。

　
最
後
に
、
こ
の
3
年
間
で

た
く
さ
ん
の
人
に
協
力
し
て

も
ら
い
、
今
を
迎
え
る
こ
と
が
で
き

ま
し
た
。
私
の
中
で
１
つ
の
区
切
り

と
な
り
ま
す
が
、
島
原
に
住
み
続
け

て
今
後
も
地
域
づ
く
り
を
行
っ
て
い

き
た
い
と
思
い
ま
す
の
で
、
私
を
見

か
け
た
際
に
は
、
ぜ
ひ
声
を
か
け
て

く
だ
さ
い
。

▼
問
い
合
わ
せ
先　
島
原
ふ
る
さ
と

　
創
生
本
部
（
☎
�
８
０
１
２
）
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～島原市地域おこし協力隊～
N Ｆ★ a c e swe

　昨年 12 月から島原市地域おこし協力隊として活動してい
る、上田 友です。杉谷地区出身の 44 歳です。妻と愛犬（ボ
ストンテリア）と暮らしています。第四小学校、第一中学校、
島原商業高校へと進学し、九州産業大学芸術学部美術学科で
油絵を主体に絵画を学びました。
　子どものころから絵を描くことが好きで、よく普賢岳や島
原の風景などを題材に描いていました。二十数年間、福岡市
で生活していくなか、40 代になった頃から、地元への愛着や
地域活性化への興味が高まり、好きで学んできたアートを生
かしながら、ふるさと島原に貢献したいと思い、島原市地域
おこし協力隊になりました。
　今後は島原の観光と島原鉄道の活性化を担当していきます。
母なる山、雲仙・普賢岳が生みだす湧き水、温泉や美味しい
食材や郷土料理をはじめ、歴史や観光名所など、島原半島に
はいろいろな魅力があります。それらをつなぐ島原鉄道にも
世代によってさまざまな思い出があります。そして住民がこ
の地域を誇りに思うエネルギーを感じます。
　島原を知りたい、行ってみたい、住んでみたいと興味を持っ
てもらえる「笑顔の集う場づくり」に取り組んでいきたいと
思いますので、皆さんよろしくお願いします。

島原市地域おこし協力隊
上
う え だ

田 友
と も

 さん（44 歳）

▶
上
田
隊
員
が
描
い
た
家
族
の
似
顔
絵


